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行方市議会だより 20

議会だよりの
ご意見・ご感想を
お待ちしております。

議 会 ト ピ ッ ク ス

　　市では、新型コロナウイルス
感染症に関する情報をホームペー
ジで随時お知らせしています。

（https://www.city.namegata.ibaraki.jp/）

ちょっとひと言!!

市民市民のの声声 皆様のご意見は各委員会に伝え、
　　　　　今後の市政へと活かしていきます！

～ 議 会 日 誌 ～

「令和３年　第４回　定例会」は、
11月 30日（火）開会です。

○�新型コロナウイルスの感染拡大などの状況によ
り、日程が変更になる場合があります。詳細は、
市議会ホームページでご案内しています。

　（https://www.city.namegata.
ibaraki.jp/page/dir000067.html）

〇�ご不明な点は、議会事務局（☎ 0299-
55-0111）へお問い合わせください。
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　市で行っているタクシー利用法を知らない市民の多
さ。市営バス利用者なし。介護保険料減額年金からの
引き落とし生活の苦しさ。高齢者だけの現状。空き家多
さの不安。選挙時だけ回り市長各議員の行動力に不満。
恵まれた地域野菜くだもの類の利用性の考え。交通機
関の発展。知恵を出し合えば他県市にない魅力のある
行方市にできるはず。ニュータウン作り鈴木市長にはで
きる。声文字は大きく。国税無駄遣い指摘２千２百億円。
各内容は市長へ手紙にて伝えた。 （50 代　女性）

　市内在住共稼ぎ世帯の困りごとを話します。
　先日保育園から、預けた子どもの様子がおかしいとの連絡を受け、迎えに
行きました。子どもは発熱（37.9 度）があり、帰宅となりました。その後
かかりつけ医に診てもらい「風邪」との診断を受け、薬服用と安静に努めた
ところ、翌朝には昨日のことが嘘のようにすっかり元気になり、安心しまし
た。しかし保育園では「今日１日家で様子を見て」とのこと。私は勤めに行
けず困っています。救済策はないのでしょうか。 （30 代　女性）

病後児保育について

行方市　住み良い市へ 道路の整備について

８月
　 ４ 日　経済建設委員会
　10 日　教育厚生委員会
　17 日　新型コロナウイルス感染症等対策特別委員会
　27 日　議会活性化特別委員会　全員協議会
９月
　 ８ 日　経済建設委員会
　28 日　総務委員会　庁舎建設等調査特別委員会
　　　　� 全員協議会
　29 日　教育厚生委員会
10 月
　 ５ 日　議会運営委員会　全員協議会
　12 日　令和３年第３回定例会（開会）
　　　　� 議会運営委員会　広報委員会
　14 日　本会議（一般質問）
　15 日　本会議（一般質問）　議会運営委員会
　18 日　本会議（一般質問）
　　　　� 新型コロナウイルス感染症等対策特別委員会
　19 日　本会議　予算決算特別委員会
　20 日　総務委員会
　21 日　教育厚生委員会
　22 日　経済建設委員会
　26 日　予算決算特別委員会
　　　　� 新型コロナウイルス感染症等対策特別委員会
　27 日　予算決算特別委員会　議会運営委員会
　28 日　予算決算特別委員会
11 月
　 ２ 日　議会運営委員会　全員協議会
　　　　� 令和３年第３回定例会（閉会）　広報委員会
　16 日　経済建設委員会
　17 日　広報委員会
　19 日　議会活性化特別委員会
　　　　� 新型コロナウイルス感染症等対策特別委員会
　22 日　議会運営委員会　全員協議会
　　　　� 百里基地・茨城空港対策特別委員会
　30 日　令和３年第４回定例会（開会）
　　　　� 議会運営委員会　広報委員会

　国道 354 号は我々市民にとって重要な道路です。つくば
市や常総市、古河市までアクセスしているため多くの大型車
両が通行していますが、近年、悪路化しているように感じま
す。これを整備することにより、行方市へ足を運んでくれる
人も増え、地域活性化につながるのではないでしょうか。い
くら市内に観光地や特産品、さまざまなイベントがあっても、
そこへ行くまでの道のりが悪路では、行ってみたいとは思わ
ないでしょう。地域活性化だけでなく、市民の生活を豊かに、
安心・安全な生活を送るためにも、環境の整備を行政全体
として取り組んでほしいと思います。 （20 代　女性）


